

Continúa Luis Alberto Moreno Gómez Monroy un año más al frente de la CANADEVI

Ciudad de México, a 14 de febrero de 2023.- En el marco de la **XXXI Convención Nacional, *Desarrollando el México del Futuro***, que se llevó a cabo en Mérida, Yucatán, la **Cámara Nacional de la Industria de Desarrollo y Promoción de Vivienda, CANADEVI**, celebró el pasado jueves 9 de febrero su Asamblea General Ordinaria, en la que se ratificó la permanencia de **Luis Alberto Moreno Gómez Monroy** como presidente nacional para el periodo 2023-2024.

Durante la Asamblea, el presidente nacional de CANADEVI agradeció la confianza que los afiliados tienen en él y en su Consejo Directivo para seguir adelante con su plan de trabajo. “Esto demuestra que somos una Cámara unida, organizada, agrupada, con disponibilidad, tomando la iniciativa para ir al frente con las propuestas en beneficio de los trabajadores y sus familias; la CANADEVI tiene empresarios comprometidos, profesionales, apasionados, que trabajamos en la creación de hogares, de esperanza y del México que todos queremos”.

La reelección de Moreno Gómez Monroy y su Consejo Directivo tiene el objetivo de dar continuidad al trabajo realizado, el cual está estructurado en cuatro ejes estratégicos que contemplan el fortalecimiento de la representatividad de CANADEVI con los actores clave del sector, tanto de las instituciones públicas como privadas; el trabajo cercano y constante con sus 34 delegaciones para reforzar su representatividad; fortalecer la plataforma de comunicación al interior y exterior; y continuar con la solidez institucional de la Cámara para dar mayor valor agregado a los afiliados.

“México demanda empresarios comprometidos y los empresarios de este sector somos los más interesados en que los esfuerzos funcionen para que el desarrollo de vivienda pueda ser punta de lanza en la recuperación laboral y económica que las familias mexicanas necesitamos”, señaló el presidente nacional, “estamos listos para enfrentar los retos actuales y encontrar las soluciones porque los desarrolladores de vivienda afiliados a la CANADEVI trabajamos en beneficio del bien común, buscamos la formalidad, atraemos inversión y generamos fuentes de empleo”, agregó.



Cámara Nacional de la Industria de Desarrollo y Promoción de Vivienda

Acerca de CANADEVI

Fundada en 2002, la Cámara Nacional de la Industria de Desarrollo y Promoción de Vivienda, CANADEVI, aglutina a más de 1,000 desarrolladores y representa a más del 86% de empresas y empresarios dedicados a la promoción de vivienda en México; 92.8% de los afiliados a la Cámara son MiPyMEs, que dan empleo al 84.9% del personal ocupado de la industria. CANADEVI es la única cámara en México especializada en el rubro de la vivienda, cuenta con 34 delegaciones en el país, impacta a 31 de las 42 ramas de la economía nacional, genera 2.5 millones de empleos y aporta 6% del PIB a la economía del país. Visítanos en: www.CANADEVI.com.mx / Twitter @CANADEVINAC / FB @CANADEVInal / Instagram @CANADEVINacional

Contacto de prensa:

Rosa María Luebbert

rossy@quadrant.com.mx

Cel. 5516484004